



CONTRATO DE ADOPCIÓN DE MASCOTAS

En [Ciudad], a [día] del mes de [Mes] del año [año en número] se encuentran:

Por una parte [Nombre y apellido de quien adopta] poseedor del número de identidad [Número de identidad] con domicilio en [Dirección exacta] y con número de teléfono [Número de contacto] que en el documento se le reconocerá como “El adoptante”.

Y por otra parte [Nombre y apellido de quien procesa la adopción] poseedor del número de identidad que opera en nombre de [Nombre de la asociación o refugio de animales] [Número de registro] ubicado en [Dirección exacta] con número [Número de la asociación] en adelante se le reconocerá como “La asociación”.

Ambas partes están de acuerdo en celebrar el presente contrato y se comprometen a hacer valer lo dispuesto a continuación:

DECLARACIONES

1. Que el adoptante se compromete a adoptar al animal descrito a continuación:
 - ESPECIE:
 - NOMBRE:
 - RAZA:
 - SEXO:
 - FECHA NACIMIENTO:
 - COLOR:
 - ESTERILIZADO:
2. Que el adoptante cuenta con la capacidad económica para cubrir todas y cada una de las necesidades del animal anteriormente descrito.

CLÁUSULAS

PRIMERA: El adoptante se compromete a que el animal será utilizado únicamente para compañía y no para otros fines.

SEGUNDA: Una vez haya sido adoptado el animal este no podrá ser utilizado para experimentos, peleas, reproducción masiva, caza, entrenamiento.

TERCERA: El adoptante se compromete a no maltratar al animal. Cualquier situación que pueda ser entendida como maltrato y que sea estipulada en la ley de protección animal de [País] vigente representará un asunto legal.

CUARTA: El adoptante está en la obligación de cubrir y proporcionar la alimentación y bebida necesaria para el animal. También se compromete a asearlo y llevarlo periódicamente al veterinario según sea necesario.

QUINTA: El adoptante es el único dueño del animal, por lo cual no podrá regalarlo, venderlo ni ceder su tutela a un tercero.

SEXTA: Si el adoptante no está en condiciones para cuidar del animal se comprometerá a ponerse en contacto con la asociación que está obligada a recuperar la custodia.

SÉPTIMA: En caso de que se desee realizar la eutanasia al animal por razones que sean distintas a una enfermedad terminal se deberá consultar a la asociación. Si las partes no están de acuerdo, la Asociación tomará la decisión.

OCTAVA: Si el animal desaparece, es robado o se pierde se le deberá notificar a la asociación, así ambas partes podrán buscarlo. También el adoptante se comprometerá a presentar la denuncia ante los entes locales.

NOVENA: El adoptante está obligado a esterilizar al animal. Tendrá un plazo máximo de un año para hacerlo, si es que el animal no cuenta con una situación de salud particular. Si el plazo transcurre sin que se haya esterilizado al animal encontrándose este en condiciones aptas para ello, la asociación está en el derecho de reclamarle la devolución del animal.

DÉCIMA: El Adoptante se compromete a cumplir todas y cada una de las disposiciones anteriormente descritas. En caso de que incumpla alguna de ellas el contrato no tendrá validez y se retornará a la asociación la propiedad y posesión del animal.

DÉCIMA PRIMERA: El adoptante, al momento de procesar la adopción, realiza una única donación de [Cantidad en números] [Moneda en la que se hace la donación] por los gastos veterinarios del animal.

Una vez leídas todas y cada una de las disposiciones anteriormente descritas las partes aseguran entenderlas y estar conformes con ellas. Como prueba de conformidad ambas partes lo firman.

Adoptante
C.C.

Asociación
C.C.



Carta de Intención para Veterinarias y Servicios Médicos

Fecha:

Estimado []

En Guardian Paws estamos comprometidos con el bienestar de los animales en situación de vulnerabilidad, buscando conectar a estos seres con familias dispuestas a darles una segunda oportunidad. Con nuestra plataforma, similar a un modelo de "match", facilitamos la adopción y promovemos hogares de paso, al tiempo que gestionamos recursos esenciales para su atención.

A través de esta carta, queremos manifestar nuestra intención de establecer una alianza estratégica con [Nombre de la Veterinaria/Institución]. Nuestro objetivo es contar con su colaboración en los siguientes puntos:

1. Campañas de vacunación y esterilización para prevenir problemas de sobrepoblación.
2. Participación en eventos de adopción y promoción del bienestar animal.

Nos comprometemos a:

- Visibilizar su institución como aliada preferente en nuestra plataforma.
- Gestionar incentivos a través de programas de reconocimiento para sus aportes.
- Brindar un sistema automatizado de notificaciones sobre el estado de los animales atendidos, facilitando el seguimiento.

Estamos seguros de que esta alianza beneficiará a ambas partes y, sobre todo, impactará de manera significativa la vida de muchos animales. Esperamos poder formalizar nuestra colaboración en un contrato a corto plazo.

Atentamente,

[Nombre del responsable]

Guardian Paws

[Correo y teléfono]



Carta de Intención para Empresas Donantes

Fecha: [Fecha de emisión]

Estimado/a [Nombre del representante]:

Por medio de la presente, manifestamos nuestra intención de formalizar una colaboración con [Nombre de la Empresa], con el fin de garantizar alimentos y productos esenciales para animales vulnerables que forman parte de nuestra red de adopción y hogares de paso.

Guardian Paws es una plataforma diseñada para facilitar la adopción y el cuidado de animales, promoviendo un modelo innovador de "match" entre los adoptantes y los animales. Queremos contar con el apoyo de su empresa para:

1. Donaciones periódicas de alimentos o productos de cuidado animal.
2. Participación en campañas solidarias y eventos de adopción.

Nuestro compromiso:

- Promoción continua de su marca como empresa aliada en nuestra plataforma.
- Generación de reportes de impacto sobre el destino y beneficio de sus donaciones.
- Inclusión de su empresa en el sistema de incentivos para fomentar la responsabilidad social.

Estamos convencidos de que esta colaboración generará un impacto positivo en la vida de los animales que más lo necesitan y fortalecerá su imagen como empresa socialmente responsable. Esperamos concretar los términos de esta relación mediante un acuerdo formal en los próximos días.

Atentamente

[Nombre del responsable]

Guardian Paws

[Correo y teléfono]